

Le Mexique expulse un nouveau groupe de Cubains sans papiers



La Havane, 26 janvier. (RHC).- Le Mexique a expulsé ce mercredi 70 Cubains sans papiers qui tentaient de gagner le territoire des États-Unis .

Une note de l'Institut mexicain de Migration signale que ce groupe était arrivé au Chiapas en provenance de pays centraméricains dans le but de traverser le Mexique et d'arriver aux États-Unis .

Vendredi dernier, le Mexique avait expulsé un autre groupe de migrants cubains en situation irrégulière.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/119645-le-mexique-expulse-un-nouveau-groupe-de-cubains-sans-papiers>



Radio Habana Cuba